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団  長  会  記 録 
 

１ 開催日時 平成29年10月13日(金) 10:40～10:50 

 

２ 開催場所 新庁舎８階 議会中会議室 

 

３ 出席者 

(1) 出席議員 

議長 佐藤光、副議長 小野寺慎一郎、自民団長 嶋村ただし、民進団長 たきた孝徳、 

公明団長 渡辺ひとし、県政団長 相原高広、共産団長 井坂新哉 

(2) 議会局出席者 

局長 松森繁、副局長兼総務課長 花上光郎、経理課長 小泉純一、議事課長 田中隆、 

政策調査課長 多田彰吾 

 

４  議  題  

 (1) 議会ＩＣＴについて 

議会局から、次のとおり説明があった。 

ア 無線LANの整備について、第３回 定例会後半に間に合うよう準備をしていたが、入札

が不調となったため、無線 LANの整備の予定が、平成30年第１回定例会の３月中となっ

たこと。 

 イ タブレット搭載ＯＳ（Windows10）について、マイクロソフト社が、10月 17日から、

大規模アップデート「Windows 10 Fall Creators Update」のリリースを予定している

が、ソフトバンク社からは、現時点では、アップデートした場合、タブレットの動作確認

が取れていない旨の連絡があった。 

そのため、当面の間、アップデートがかからないよう、議会局職員がタブレットの設定

を変更するので、10月16日以降、タブレットを控室に置いておいてほしいこと。 

 

(2) 新庁舎地下駐車場について 

議会局から、新庁舎地下駐車場について資料１に基づき説明があった。 

また、資料２に基づき、本庁舎駐車場については 21台を議員用として確保した上で、こ

れまで、日本大通り地下駐車場にとめていた車全てを、新庁舎地下駐車場で受け入れるこ

と、及び、新たな会派構成（民進△２）に基づく、本庁舎の議員用の 21台の割り振りにつ

いて説明があった。（民進△１、県政＋１） 

なお、駐車場の細かい運用方法については、11月22日（一週間前議運）に開催予定して

いる団長会で改めて、説明すること、また、新庁舎地下及び、本庁舎駐車場を使用する議員

の届けについては、次回改めて確認することについて説明があった。 

 

  出席者から次のとおり発言があった。 

  渡辺団長：割振り案について、議運の正副委員長が本庁舎で「＋１」になっているが、今ま

で日本大通り地下駐車場より本庁舎のほうが、緊急時に対応できるということで本

庁舎にプラスになっていたが、新庁舎地下が出来ても同じ考え方なのか。 

  花上副局長：本庁舎駐車場は議会開催にかかわらず使用できるので、良いのではないかと考

えました。 
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  嶋村団長：「＋１」は会派で使えるということで、議運委員長が使わなければいけないとい

うことではないですよね。 

  花上副局長：カウント上はその時の会派にプラスしているということです。 

  嶋村団長：新庁舎地下を使用する議員はパスを配布されるが、本庁舎駐車場使用者はパスを

もらえないのか。 

  花上副局長：自家用車利用の届出がある議員が 69名ですので、69名の議員にはパスをお配

りいたします。 

  嶋村団長：105名全員には配らないのか。 

  花上副局長：それは、庁舎管理課と今後、細かい点を調整させていただきます。 

 

(3) その他 

議会局より、横浜市による建築完了検査及び消防点検が10月12日～17日に行われるの

で、予め、ご承知置き願いたい旨の説明があった。 

 

  以上 

 


